

私たち女子バスケットボール部は二年生七人、一年生十人の計十七人で活動しています。練習は週に五、六回あり、土日には大会や練習試合をすることもあります。活動場所は主に、滝高の体育館や中央児童館です。九月二十日に深川市で行われた。選手権大会北空知地区予選会では、滝川西高校に勝利し、全道大会出場を決めました。自分たちの持っている最大限の力を發揮することができたのではないかと思ひます。また、これまでに札幌や旭川などの強豪校と練習試合を行い、試合中の動き方や試合以外での素早い行動など様々なことを学び、滝高女バスとしてとてもいい経験をすることができました。

滝高女バスは思ったことを言い合えるいいチームだと思います。滝高同士で試合をする時は、先生からの指導に加え、どうしたらもっと良いプレーができるのか自分たちで話し合います。このような自ら性こそが私たちの強みなのではないかと思ひます。また、先輩後輩関係なく全力で戦うことができるのでも、お互いにレベルアップしていくところも良いところだと思います。

最後になりますが、顧問の先生方や保護者の皆様に、今バスケができることを感じ、高体連で全道出場できるよう、チーム一丸で頑張っていきたいと思います。これからも応援よろしくお願ひします。



## 女子バスケットボール部